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天长彩民
一号之差憾失大奖

星报讯（魏政娇） 1月12日，位于天长

市平安中路的22290体彩网点传来喜讯，一

位幸运彩民凭着一张大乐透复式票，喜中

18420元。

1月14日，周末刚结束，这位中奖彩民

赵先生就迫不及待地来到天长体彩销售中心

兑奖。赵先生告诉工作人员，自己原本可中

一等奖的，只因前区的一号之差与头奖擦肩

而过，感觉特别遗憾。

赵先生应该算是位新彩民，接触体育彩

票不到半年的时间，在这半年里尝试过体彩

各种玩法。但由于“大乐透”的奖金丰厚，所

以赵先生对其钟爱有加，购买“大乐透”已经

成了他生活中不可或缺的一部分。

说起这次中奖经过，赵先生非常懊悔又

无奈。1月12日中午，赵先生吃完午饭来到

22290体彩网点，开始研究近期大乐透的号

码走势，按照自己的选号心得很快选定了后

区的号码"04、09、10、12"。赵先生对前区的

号码有些犹豫，通过与彩友的交流最终确定

一组前区号码"01、16、18、22、25、28、31"，打

了张"7+4"的复式票。结果因前区的一号之

差错失了一等奖。赵先生中得了四等奖3

注，五等奖 12注，六等奖 15注，七等奖 54

注，八等奖36注，奖金共计18420元。

虽然一号之差错失大奖，赵先生稍有遗

憾但却信心依旧，他说，2012年滁州中出超

级大乐透一等奖2注，2013年希望自己可以

中得第一注超级大奖！

北京彩民8元“博中”七星彩500万

“北京中出七星

彩500万了！”1月 13

日早上，新年七星彩

第六期开奖，北京彩

民便凭借一张4注单

式票命中当期500万

元头奖，成就了京城

彩民步入2013年以来

的首注百万大奖。1

月 15日下午，大奖得

主现身北京体彩中

心，兑取了新年后的

第一份大礼。
中了大奖，许多人的第一反应是跟家

人朋友一起分享，而王先生说：“我第一个

告诉的是通州区编号为13004的体彩销

售网业主，我中奖后特意去找业主聊了

聊，她开始不相信中奖的人就是我，但是

当我把中奖票交到她手里的时候，她兴奋

地说：‘小伙子真有福气，以后给大姐多宣

传宣传’。”

许多彩民都非常关注，中了大奖如何

支配这笔奖金，王先生说：“一下子中了这

么多奖金，说实在的，脑子现在还是一片

空白，还没有想好怎么支配，但是希望我

的生活不要因为中奖了而改变太多，中了

500万大奖我还是会正常上班，继续平静

地生活，以后找个合适的机会再告诉家人

这个好消息。” 宗和

经了解，王先生(化名)这期只花了8

元，选的那4注号码是2012年坚守购买七

星彩的号码。他清楚地回忆说：“我买彩票

从来没有技巧，从来都是挑几个自己喜欢

的号码，坚守一年换一次，本来想买完这次

换3注新号码来投注，但是没想到竟然让自

己中了大奖，真是太幸运了。”王先生告诉

体彩工作人员，他从36选7刚上市就开始

购买体育彩票，当时怀疑过体彩，但是从他

中的第一个50元开始，他就坚信不移地购

买中国体育彩票，虽然坚持投注彩票已经

有10年的时间，但并非每期都投注彩票，每

次都是刚好经过销售网点，并且感觉不错

时才买上几注自己准备好的号码，一般投

注的玩法多为体育彩票的超级大乐透和七

星彩，投注金额在10元至20元之间。

被问及为何周一未兑奖，是否是为了

平复心情后才从容地兑奖，王先生乐了，

说：“没有来兑奖是因为不知道自己中奖

了，周一因为天气寒冷一直待在家里，忽

然想起钱包里还有买的体育彩票，便打开

北京体彩网查看中奖号码，一对号码发现

一注竟然跟当期七星彩开奖号码一模一

样，当时感到有点难以置信，再往下一看

北京彩民的确是中了一注500万大奖，这

才确定手中的彩票的确是当期的500万中

奖彩票。当天晚上心情非常激动，从来没

有想过500万大奖会砸在自己头上，有点

不可思议，躺在床上辗转反侧，一直到凌

晨三四点才睡着。”

中了大奖，正常上班

平复心情，从容兑奖

号码坚守，一年一次

传足协副主席韦迪离职
星报综合消息 记者17日了解到，国家

体育总局足球运动管理中心主任韦迪或将调

离足管中心，体育总局政策法规司司长张剑

有望接任。新任命有待体育总局正式宣布。

记者从其他渠道了解到，此番调整有为

2016年奥运会布局的意图。

曾在北京奥运会带领水上项目夺得3枚

金牌的韦迪今年58岁，他于2010年 1月以

“救火队员”身份成为深陷假赌黑丑闻的中国

足球掌门人。但近三年内，我国男女足均无

缘伦敦奥运会，女足无缘2011年世界杯，各

支国字号队伍成绩滑坡。

韦迪比较重视青少年足球、校园足球发

展，新近推出了足球试点城市计划，力图寻找

中国足球发展新模式。他在提高国字号尤其

是女足队员待遇、中国足协初步管办分离、整

顿因假赌黑带来负面影响的足坛作风方面作

出一定贡献。

据内部人士证实，韦迪将赴汽摩中心(汽

车摩托车运动管理中心)就任主任，接替现任

主任严建昌，上任时间未定。

瓜帅第一高薪签约拜仁
星报讯（杨扬） 当地时间周三晚间，德

甲拜仁慕尼黑俱乐部突然宣布与瓜迪奥拉签

约3年，后者将在下赛季执教拜仁。据西班

牙媒体报道，瓜迪奥拉执教拜仁之后，将成为

世界上年薪最高的主教练。

西班牙《每日体育报》透露说，瓜迪奥拉执

教拜仁之后，将拿到每年1700万欧元的税前

年薪，超越穆里尼奥成为足坛年薪最高的主教

练。现在足坛年薪最高的主教练是皇马主教

练穆里尼奥，他的税前年薪是1530万欧元。

逐步恢复三大球项目队

“足球、篮球、排球深受老百姓喜爱，

我们今年提出逐步恢复三大球项目队，

加快省级运动队的组建，首先是组建男

子篮球青年队。”省体育局局长冯潮告诉

记者，以前近20年，安徽重点在单项上，

现在已远远不能满足体育运动发展的需

要，在启动恢复三大球的同时，将加强与

社会、大型国企、民企的互动，为安徽三

大球的恢复创造条件。

据悉，转变竞技体育发展方式，创新

管理体制和运行机制，保持我省竞技体

育持续、健康、快速发展，将是安徽体育

的工作重点之一。除了加快推进运动队

“校园化”工作外，还要积极实施运动项

目结构调整，其中重要的就是加快“三大

球”省级运动队的恢复组建。冯潮局长

特别提到，去年安徽尚泽网球俱乐部的

揭牌，向社会化、职业化、国际化迈出的

第一步。省体育局将借鉴网球项目改革

的经验，积极推进部分项目社会化、职业

化的探索实践，努力扩大“省队市办”的

规模。

最终向职业俱乐部迈进

安徽篮、排、足球运动队先后建于上

世纪五十年代，在历史上都取得过不错

的成绩，其中成绩最好的是女篮，1985年

进入甲级,1963年获甲级队第三名，还培

养出国手彭萍。而安徽男子篮球、男女

排球和足球队也都进入过全国甲级队。

由于受全运战略的影响，改变了全国无

数支篮、足、排球队的命运。当不少省纷

纷放弃既“费钱费力”又难拿金牌的三大

球项目，上个世纪末，安徽三大球专业队

相继被“砍掉”。

北京奥运会后，国家的竞技体育战

略有了新的调整。在保持夏季奥运会金

牌总量水平的同时，把战略重点转移到

努力提高三大球和基础大项的技术水平

上来，这种调整已经在全运会的金牌设

置上有所体现。像足球项目，前三名分

别计3枚、2枚、1枚金牌，依次类推，就是

第9名球队都能拿到1枚铜牌。当然，更

重要的是，三大球项目都是老百姓喜欢

的项目。

安徽将逐步恢复三大球项目，并最

终向职业俱乐部迈进，对于安徽球迷来

说，无疑是一个振奋人心的消息。

记者 江锐

安徽三大球
又要“回来啦”

对于群众喜闻乐见

的三大球项目，安徽今

年终于要有举动了！昨

天下午，省体育局局长

冯潮在全省体育局长会

议上透露，今年安徽将

加快足球、篮球、排球

“三大球”省级运动队的

恢复组建，其中，首先将

组建安徽青年男篮。并

借鉴去年与我省首家职

业化网球俱乐部——安

徽尚泽网球俱乐部合作

的成功经验，最终将安

徽“三大球”向职业俱乐

部迈进。

足篮排省级运动队将恢复组建，首先组建青年男篮
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